



El Polusa pondrá en marcha una unidad integral de atención al diabético

RAMUDO/AGN

LUGO. El Policlínico Lucense (Polusa) pondrá a funcionar en los próximos días la primera unidad integral de atención al paciente diabético de la provincia de Lugo. Uno de los promotores de esta iniciativa, el doctor Luis Franco, explicó que se trata de una iniciativa «novedosa» para ofrecer una mejor asistencia médica a las personas que padecen esta enfermedad.

Esta unidad estará formada por un endocrino, Manuel Botana; un oftalmólogo, Eduardo Iglesias, y un cirujano vascular, Luis Franco. Los tres médicos especialistas participarán el próximo viernes en la presentación oficial de la citada unidad, un acto que tendrá lugar en las instalaciones del Polusa.